

Appel aux bénévoles

Dans le cadre du projet « **Espace de rêve / Dream home** », nous cherchons un ou des individus (étudiants, stagiaires, professionnels) pour dessiner les plans et coupes d'une vingtaine de maquettes créées et construites par des citoyens qui vivent l'habitation de manière précaire - en n'ayant pas d'adresse fixe, en étant en transition, ou étant déplacés de manière temporaire de leur chez soi.

BUT : Les dessins et maquettes seront présentés lors de l'exposition publique « Espace de rêve / Dream home » au mois de novembre 2015.

ÉCHÉANCE : Les dessins seront complétés avant le 16 octobre 2015.

COMPÉTENCES : AutoCAD (nous fournissons le template).

CONDITIONS : Vous devez avoir accès à un ordinateur. Les maquettes n'étant pas nécessairement à l'échelle, le travail de dessin requiert une capacité d'interprétation. Si vous êtes à Montréal, nous fournissons un lunch et l'accès à un espace de travail au besoin!

Le projet « **Espace de rêve / Dream home** » est mené par les architectes Colleen Lashuk et Suzanne Laure Doucet, en collaboration avec Exeko, et avec le soutien de nombreux refuges montréalais, du YMCA Centre-Ville, de Bellastock et de plusieurs bénévoles qui croient au potentiel de l'architecture comme outil d'inclusion sociale. En participant à ce projet, votre nom sera inscrit à sa liste de collaborateurs.

Intéressés? Veuillez nous contacter à l'adresse suivante :
espacereve.dreamhome@gmail.com

Call for volunteers

For the « **Espace de rêve / Dream home** » project, we are looking for individuals (students, graduates, professionals) who are available to draw plans and sections of architectural models that were created and built by citizens who are in a precarious situation with regards to housing - having no fixed address, being in the midst of a transition, or being temporarily displaced from home.

GOAL : The drawings and models will be presented as part of the « **Espace de rêve / Dream home** » public exhibition in November 2015.

DEADLINE : The drawings must be completed by October 16th 2015.

QUALIFICATIONS : AutoCAD (we will provide the template).

CONDITIONS : You must have access to a computer. As models are not necessarily built to scale, the drawing exercise calls for a minimum of interpretation on your part. If you reside in Montreal, we'll provide you with a lunch, as well as a workspace if need be!

The « **Espace de rêve / Dream home** » project is led by architects Colleen Lashuk and Suzanne Laure Doucet, in collaboration with Exeko, and with the support from several Montreal shelters, the Downtown YMCA, Bellastock and many volunteers who believe in the potential of architecture as a tool for social inclusion. In participating in this project, your name will be included in its list of collaborators.

Interested? Please contact us:
espacereve.dreamhome@gmail.com

